

Große Sprünge der „Kängurus“

DAUERNHEIM (red). Die Aktiven des Dauerner Trampolinvereins „Die Kängurus“ nahmen mit Erfolg an den Hessischen Nachwuchsmeisterschaften in Weiskirchen teil.

Hessischer Meister (Jahrgänge 2004/05) wurde Miguel Feyh. Er hatte bereits am vorherigen Wochenende beim Nationalen Filder-Pokal in Stuttgart auf dem Treppchen ganz oben gestanden. Es sei der

Lohn für sein umfangreiches fast tägliches Training, welches im Alter von zehn Jahren schon viel Disziplin erfordere, teilt der Verein mit. Auf Grund seiner guten Trainingsleistungen dürfe er zusätzlich bereits seit einem Jahr am hessischen Kadertraining beim Landestrainer für Trampolin in Frankfurt teilnehmen. In der Jahrgangsstufe 2008/09 erreichte Dauernheims Felicitas Pribramsky einen hervorragenden zweiten Platz bei ihrem ersten Wettkampf überhaupt. Sie glänzte mit ihren sieben Jahren mit einer klasse Sprunghöhe und einer mit viel Spannung ausgeführten Pflichtübung. Nachwuchstrainerin Chari Buchholz war auch mit allen anderen Teilnehmern sehr zufrieden. Yola und Talia Rächle, Phoebe-May Zink und Paolo Feyh turnten gute und zum Teil schon ziemlich schwierige Übungen auf dem Trampolin. Es war ein schöner Wettkampf, trotz hohen Temperaturen, die auch die Eltern zum Schwitzen brachten, so lautete das Fazit.

Foto: privat



Feyh

Trampolin-Verein „Die Kängurus“ Dauernheim

Kängurus erfolgreich bei

Hessischer Nachwuchsmeisterschaft

Die Aktiven der Kängurus nahmen am 11.07.2015 mit Erfolg bei den Hess. Nachwuchsmeisterschaften Trampolin in Weiskirchen teil.

Hessischer Meister Jahrgang 2004/05 wurde **Miguel**, der sein Können erneut unter Beweis stellte. Er hatte bereits am vorherigen Wochenende beim Nationalen Filder Pokal in Stuttgart auf dem Treppchen ganz oben gestanden. Wir gratulieren zu diesen Erfolgen, es ist der Lohn für sein umfangreiches fast tägliches Training, welches mit 10 Jahren schon viel Disziplin erfordert. Auf Grund seiner guten Trainingsleistungen darf er zusätzlich bereits seit einem Jahr am hessischen Kadertraining beim Landestrainer für Trampolin in Frankfurt teilnehmen.

In der Jahrgangsstufe 2008/09 erreichte **Felicitas** vom DTV Die Kängurus einen hervorragenden **2. Platz** bei ihrem ersten Wettkampf überhaupt. Sie glänzte mit ihren 7 Jahren mit einer klasse Sprunghöhe und einer mit viel Spannung ausgeführten Pflichtübung.

Unsere Nachwuchstrainerin Chari, welche die Kinder auch auf dem Wettkampf betreute, war auch mit allen anderen Teilnehmern sehr zufrieden. Yola, Talia, Phoebe-May und Paolo turnten gute und zum Teil schon ziemlich schwierige Übungen auf dem Trampolin. Es war ein schöner Wettkampf, trotz hohen Temperaturen, die auch die Eltern zum Schwitzen brachten.



Privat

Gemeindeblatt 31.7.2015

KIA 30.07.15